

Vorankündigung

Zur Erinnerung an die größte Seeschlacht der Weltgeschichte erscheint
in etwa 14 Tagen in neuer Ausgabe:

Konter-Admiral Friedrich von Kühlwetter

Skagerrak!

Der Ruhmestag der deutschen Flotte

Bearbeitet und ergänzt von Oberleutnant z. S. Philipp.

Sogleich nach der Schlacht, noch unter dem frischen Eindruck der Geschehnisse, schrieb Admiral von Kühlwetter dieses Buch, das vom Verlag Ullstein in hunderttausenden von Exemplaren verbreitet wurde. Jetzt hat Oberleutnant z. S. Philipp, der am Skagerrak mitkämpfte und im Ausguck eines Kreuzers die Geschehnisse überblickte, das Buch neu bearbeitet und aus eigener Anschauung ergänzt. Neben den Erlebnissen des Oberleutnants findet man in der neuen Ausgabe auch die Erzählung des einzig Überlebenden der „Wiesbaden“, des Oberheizers Zenne, ferner eine Reihe deutscher und englischer Original-Fotos von der Schlacht und schließlich den hier zum ersten Mal veröffentlichten Immediat-Bericht von Admiral Scheer an den Kaiser, dazu den Bericht des Admiral Jellicoe an den englischen König. Konter-Admiral von Levetzow, der am Skagerrak-Sieg maßgebenden Anteil hatte, jetzt Polizeipräsident von Berlin, schrieb das Vorwort.

Schön ausgestattete Volksausgabe wie „Der rote Kampfflieger“. In Ganzleinen 2 M 85, steif broschiert 2 Mark.

Verlag Ullstein, Berlin SW68